

Entidad	Logo	Descripción	Necesidades
ACCEM*		Esta ONG promueve la defensa de los derechos fundamentales, la atención y acompañamiento a las personas que se encuentran en situación o riesgo de exclusión social. Trabajan con refugiados, inmigrantes, personas sin hogar, infancia y adolescencia migrante no acompañada, mayores, trata de personas y aquellas con alguna enfermedad mental y/o discapacidad intelectual. Promueven la igualdad de trato y la no discriminación.	
ACNUR*		ACNUR protege a las personas forzadas a huir de sus hogares y a las personas apátridas. Para ello, brinda asistencia vital en situaciones de emergencia, salvaguarda los derechos humanos fundamentales y ayuda a las personas desplazadas a encontrar un lugar seguro que puedan llamar hogar.	
África Directo		Es una ONG humanitaria que ayuda al desarrollo carente de vínculos políticos o religiosos. Estimula la creación de proyectos arraigados y autosostenibles por medio de la capacitación de responsables locales. Se trabaja directamente con instituciones arraigadas localmente y se responde a las necesidades manifestadas por las comunidades locales.	
Albergue San Juan de Dios		Es un centro de acogida para personas sin hogar, en situación de exclusión social, con carácter gratuito, que pertenece a la orden hospitalaria de San Juan de Dios. Presta atención integral a las personas sin hogar con el objetivo de mejorar su calidad de vida. Facilita alojamiento y manutención, programas de rehabilitación psicofísicos, integración social e inserción laboral.	
APRAMP (Asociación para la Prevención, Reinserción y Atención de la Mujer Prostituida)		APRAMP centra sus esfuerzos en combatir la trata de mujeres desde un enfoque de derechos humanos y género. La asociación hace de puente entre las necesidades de las personas y las administraciones públicas, ya que lo importante es garantizar el acceso a sus derechos. Ofrece acompañamiento y apoyo durante todo el proceso de agentes sociales, diseña itinerarios de inserción sociolaboral, proporciona un acompañamiento y seguimiento individualizado...	

*El convenio ApS está en proceso de creación (enero 2025)

Entidad	Logo	Descripción	Necesidades
Asociación A Toda Vela		<p>La asociación contribuye a la mejora de la calidad de vida de cada persona con discapacidad intelectual o del desarrollo y su familia, a través del desarrollo preferente del ocio inclusivo y su vida en comunidad, con apoyos y oportunidades y mediante una alta participación de las personas con discapacidad, sus familias y la comunidad.</p>	
Asociación Andaluza de Hemofilia*		<p>La misión de esta asociación es proporcionar una atención integral a todas las personas con hemofilia y otras coagulopatías congénitas, portadoras y familiares para mejorar su calidad de vida y que tenga una integración plena en la sociedad, apoyándolas desde una perspectiva bio-psico social.</p>	
Asociación Cobijo Cubano		<p>La asociación tiene como fines acoger y ayudar a emigrantes cubanos que se trasladen a la Comunidad de Madrid en busca de nuevas oportunidades en el ámbito personal, familiar, profesional y social, colaborando a transformar sus vidas y facilitar su integración en la sociedad madrileña.</p>	<p>Problemas en el aprendizaje y adaptación del colectivo al que atienden. Se busca la orientación de las familias en el proceso de psicoeducación de los niños y facilitar su proceso de adaptación.</p>
Asociación Corazón y Manos		<p>Esta asociación trabaja en toda España para contribuir a mejorar la calidad de vida de las personas y a su desarrollo social, prestando especial atención a la comunidad de trabajadores de Clece y a los sectores de la sociedad más desfavorecidos. Se detectan sus necesidades concretas y se les facilita los recursos para resolverlas, a través de ayudas temporales que impiden que sus beneficiarios caigan en situaciones de exclusión social o pobreza. Las campañas emprendidas atienden a la búsqueda de una vivienda digna, la inclusión laboral, asesoría jurídica, apoyo psicoemocional...</p>	

Entidad	Logo	Descripción	Necesidades
Asociación de Vecinos del Barrio del Zofío*		<p>Se trata de una asociación que trabaja para dar respuesta a las necesidades del barrio, escuchando vecindad y demandando a la administración pública las mejoras que favorezcan una mejor convivencia y un barrio más habitable. Entre las áreas sobre las que trabajan se encuentran: cultura, deportes, empleo, infancia, jóvenes, medioambiente...</p>	
Asociación Entre Mujeres (AEM)		<p>Asociación que ayuda a las mujeres a valerse por sí mismas, siguiendo un método determinado de integración plena. En primer lugar, arteterapia y Educación Artística para la recuperación de la identidad. Seguidamente, se da la iniciación al oficio, familiarizándose con algunos de ellos. El último paso sería la inserción laboral, consiguiendo un empleo.</p>	
Asociación EOEf (Equipo de Orientación Familiar)		<p>Esta asociación ofrece atención integral a la infancia y adolescencia en situación de vulnerabilidad social, centrándose en el desarrollo personal y social, la promoción educativa, el ocio y el tiempo libre, la salud, la familia y el desarrollo comunitario.</p>	
Asociación Eslabón Iniciativas de Promoción de Empleo		<p>Esta asociación se dedica a la orientación sociolaboral de desempleados/as y personas en riesgo de exclusión social y a la intervención social. Trabajan con jóvenes en desempleo, personas reclusas y exreclusas, mayores de 45 años, mujeres víctimas de violencia de género y menores en riesgo y/o conflicto social. Su metodología se basa en un acompañamiento individualizado y en la incorporación de técnicas de coaching y desarrollo del talento.</p>	
Asociación Refood España		<p>Esta asociación se encarga de rescatar el excedente de comida no servida de los establecimientos del barrio, llevar los alimentos a su local para redistribuirlos y repartir la comida entre las personas del barrio en situación de vulnerabilidad.</p>	

Entidad	Logo	Descripción	Necesidades
AEPEF (Asociación Española de Paraparesia Espástica Familiar)		Esta asociación trabaja para dar apoyo a las personas afectadas con esta patología. Ofrece asesoramiento clínico y apoyo psicológico. La AEPEF ejerce todo tipo de acciones y actividades encaminadas a mejorar la calidad de vida, la integración y el desarrollo personal de sus asociados, así como promover el conocimiento, estudio y tratamiento de la PEF.	
Ayuntamiento San Martín y Mudrián*		Se ofrece apoyo a los servicios sociales del ayuntamiento.	
Be Wild be proud*		Be Wild Be Proud es una asociación formada por jóvenes profesionales que utilizan el viaje como herramienta de cambio social. Quieren impulsar un tipo de viaje responsable que conecte con las personas del destino, respete los entornos naturales y promueva mejores condiciones de vida para aquellas personas que viven del turismo.	Posicionamiento SEO / SEM / WEB
Benposta Nación de Muchachos Colombia		Se encarga del diseño y desarrollo de proyectos, programas y acciones que promuevan el reconocimiento de los niños, niñas, adolescentes y jóvenes, en Colombia, como sujetos sociales en una dinámica de restitución y vigencia de sus derechos fundamentales.	
Cáritas Diocesana de Madrid		Cáritas se encarga de acoger, acompañar y trabajar con las personas en situación de riesgo o exclusión social, acompañando e interviniendo de forma integral, para que estas sean protagonistas de su propio desarrollo. Incluye la acción social, la sensibilización de la sociedad y la denuncia de las situaciones de injusticia para una transformación de la sociedad.	Realizar un estudio para evaluar la situación de habitabilidad de la vivienda en la que viven las personas que atienden.
Causa Cear Lakook*		Lakook, empresa social de CEAR , tiene como misión generar empleo en el sector de la hostelería para personas migrantes y refugiadas en proceso de inclusión social y laboral.	

Entidad	Logo	Descripción	Necesidades
Centro de Acogida Santa María de la Paz		<p>Ofrece una atención integral a las personas en situación vulnerable, facilitándoles alojamiento y manutención con el fin de mejorar su calidad de vida, fomentando la participación y real en la comunidad, favoreciendo procesos de inclusión social y trabajando en la visibilización de las causas y consecuencias que afectan a las personas acompañadas, de cara al resto de la sociedad, siendo agentes de sensibilización y transformación social.</p>	<p>Apoyo y acompañamiento social y sanitario.</p>
Centro Educativo Padre Piquer		<p>El centro ofrece formación en las etapas de Educación Secundaria, Bachillerato y Formación Profesional. Desarrolla un proyecto de innovación propio: las Aulas Cooperativas Multitarea. La inclusión es el pilar básico del modelo y la diversidad es entendida como fuente de enriquecimiento para toda la comunidad. Pertenece a la Fundación Montemadrid y es gestionado por jesuitas.</p>	
CEPPS (Coordinadora estatal Plataformas Sociales Salesianas)		<p>Se trata de una red formada por las entidades sociales de salesianos y salesianas de España. Promueven la inclusión integral de niños/as, adolescentes, jóvenes y familias en situación de riesgo y otros colectivos vulnerables, a través del fortalecimiento del trabajo de intervención que realizan sus entidades y de la generación de propuestas y sinergias para la transformación social y la lucha contra las desigualdades.</p>	
Colegio de Educación Especial Cambrils		<p>Desempeña su actividad educativa bajo el paraguas de la <u>Fundación Arenales</u>, formando parte de la <u>Arenales Red Educativa</u>, una red internacional de centros educativos asociados, que buscan proporcionar a sus alumnos una formación académica de alto nivel y promover los valores relacionados con el trabajo bien hecho, realizado desde una dimensión de servicio a los demás. Ofrece un modelo educativo y de trabajo basado en una visión cristiana del hombre y del mundo, que proporcione una formación personalizada e integral.</p>	

Entidad	Logo	Descripción	Necesidades
Colegio Jesús María-Nrta. Sra de la Caridad del Cobre		<p>Este colegio ofrece formación en las etapas de Educación Infantil y Educación Primaria. Desde el curso 2022/23 ha sido elegido como Centro Preferente para la escolarización de alumnado con Trastorno Generalizado del Desarrollo y contamos con personal especializado en Atención a la Diversidad.</p>	
Colegio Salesianos de Carabanchel*		<p>Este centro ofrece formación desde la etapa de Educación Infantil hasta Bachillerato y Formación Profesional, tanto Grado Básico, Medio y Superior. Además, cuenta con Aulas de Compensación Educativa, compensar desigualdades del alumnado que se encuentra en situación de desventaja socioeducativa de Educación Secundaria Obligatoria.</p>	
Colegio Virgen del Pilar		<p>Este colegio cuenta con las etapas de Educación Infantil y Educación Primaria. Ofrece un acompañamiento personalizado a alumnos y familias, apostando por el bilingüismo, la atención a la diversidad, la innovación pedagógica y la integración de la tecnología. Otorga especial relevancia a la educación integral del alumnado, centrándose en la educación emocional, la autoestima, la resolución de conflictos...</p>	
Come sano, come justo*		<p>La Sociedad Cooperativa Come Sano Come Justo se ha creado como un proyecto solidario, sin ánimo de lucro, cuya primera finalidad es la de establecer una plataforma que genere bienes a invertir en proyectos de ayuda social y humana. A través de la tienda Come Sano Come Justo, se le ofrecen por tanto al público productos agroalimentarios y artesanos generados mediante procedimientos sensibles con el medio ambiente y con la salud humana; con ello, se contribuye al desarrollo de ese tipo de producción, destinándose las ganancias a paliar las necesidades de individuos y grupos sociales desfavorecidos.</p>	

Entidad	Logo	Descripción	Necesidades
Cruz Roja*		<p>Cruz Roja actúa para que las personas puedan superar situaciones que ponen en peligro sus vidas, trabaja con personas en riesgo de exclusión social, actúa para promover el empleo, así como para ayudar a mejorar la gestión de la salud y para promover la igualdad de oportunidades en cuanto a la educación. También actúa en el medio ambiente como factor global, de inclusión social y de mejora de calidad de vida. Además, lleva a cabo proyectos internacionales, ofreciendo ayuda humanitaria de emergencia, trabajando en la mitigación del efecto de los desastres...</p>	
EMME Fisioterapia		<p>EmMe Fisioterapia se dirige a la atención tanto del niño como del adulto contando en su equipo con terapeutas ampliamente formadas en cada especialidad en un entorno familiar y cercano. Ofrece un tratamiento personalizado a niños con trastornos neurológicos, síndromes genéticos, alteraciones del desarrollo...Puntualmente también se proponen talleres para niños y familias, así como para padres y educadores.</p>	
Entre Culturas		<p>Es una ONG de la Compañía de Jesús que defiende el derecho a la educación. A través de sus proyectos, se promueve el acceso a una educación de calidad y en igualdad de oportunidades en contextos de exclusión y vulnerabilidad en África, América Latina, Asia y Europa. Creen que garantizar el derecho a la educación de calidad es el medio para el cambio y la justicia social y un eje transversal en cada una de las 5 causas que se defienden: derecho a la educación, migración y refugio, equidad de género, justicia socioambiental y participación ciudadana. Para Entreculturas es fundamental que todas sus actuaciones generen igualdad de oportunidades y sean responsables y transparentes con todas las personas que nos apoyan.</p>	<p>Elaboración de materiales didácticos relacionados con el curriculum desde el enfoque de La Educación para la Ciudadanía Global.</p>

Entidad	Logo	Descripción	Necesidades
<p>FAMMA (Federación de Asociaciones de Personas con Discapacidad Física y Orgánica de la Comunidad de Madrid)</p>		<p>FAMMA tiene como objetivo mejorar la calidad de vida de las personas con discapacidad física y orgánica de la Comunidad de Madrid, a las que representa, fomentando para ello su autonomía personal, su participación activa en la sociedad y su toma de decisiones. Vela también por el cumplimiento de sus derechos.</p>	
<p>Federación Regional de Asociaciones Vecinales de Madrid</p>		<p>Se trata de una organización sin ánimo de lucro que agrupa a la mayoría de las entidades vecinales de la Comunidad de Madrid, y a otros colectivos de barrio como agrupaciones de mujeres, asociaciones culturales y radios comunitarias. Trabaja por mejorar las condiciones de vida de los madrileños, a través del impulso de la democracia y la participación ciudadana y de la defensa de las libertades públicas y de derechos básicos como el derecho a una vivienda digna, a una sanidad y una educación públicas y de calidad y a un transporte público accesible y asequible.</p>	
<p>Fiet et Gratia*</p>		<p>En esta ONG trabajan para defender a las personas que se encuentran en una situación de injusticia social, como los refugiados, las víctimas de la trata de seres humanos o de la violencia de género, así como personas que han sufrido la violación de sus derechos humanos básicos.</p>	
<p>Fundación AMOVERSE</p>		<p>Esta fundación acompaña a niños, niñas, adolescentes, jóvenes y sus familias en situación de vulnerabilidad social, impulsando sus oportunidades de crecimiento personal, familiar y profesional, promoviendo su dignificación y su plena integración en la sociedad. Se llevan a cabo Programas Integrales de Acompañamiento Familiar, de Intervención socioeducativa e Intervención socio-laboral.</p>	

Entidad	Logo	Descripción	Necesidades
Fundación Ana Carolina Díez Mahou		<p>Desde la fundación se trabaja para mejorar la calidad de vida de los niños, adolescentes y jóvenes de 0 a 18 años con enfermedades neuromusculares genéticas con diferentes gravedades, desde cierto grado de independencia hasta completamente dependientes y/o en cuidados paliativos. Se llevan a cabo diferentes terapias (escuelas sociodeportivas, musicoterapia, fisioterapia en sala...) así como diferentes programas (de investigación, de formación y de ocio).</p>	
Fundación Arenales		<p>Arenales es una institución educativa formada por más de 30 centros que proporciona a sus alumnos una formación académica de alto nivel y, al mismo tiempo, una formación humana basada en los principios fundamentales de la doctrina cristiana.</p>	
Fundación AVA		<p>La misión de esta fundación es asistir, ayudar y apoyar a personas afectadas por trastornos neurológicos, enfermedades raras o alteraciones congénitas o funcionales que causen discapacidad, y a sus familiares.</p>	
Fundación AYO*		<p>Desde la fundación se trabaja para generar oportunidades para niñas, niños y jóvenes en situaciones vulnerables. Se promueve el desarrollo personal y académico, el acceso al empleo y el fortalecimiento institucional (fortalecer el ecosistema de apoyo de esos niños, niñas y jóvenes).</p>	
Fundación Instituto San José*		<p>La Fundación Instituto San José es una institución privada sin ánimo de lucro que tiene por finalidad prestar atención integral e integrada a las necesidades sanitarias, sociales y educativas de la población, siguiendo los principios de San Juan de Dios. Además de ser un hospital privado y concertado, cuenta en el mismo recinto, con un colegio de Educación Especial, un centro de día y una residencia para personas con discapacidad intelectual, un centro de día para personas con discapacidad física y una unidad de Atención Temprana.</p>	

Entidad	Logo	Descripción	Necesidades
Fundación Juanjo Torrejón		<p>Desde la fundación trabajan con personas en situación de vulnerabilidad social, desde un enfoque global, implicando a la sociedad en la construcción de un mundo más respetuoso, igualitario y tolerante. Se llevan a cabo proyectos de acogida y apoyo a la integración, apoyo al empleo y a la formación, atención y cuidado de personas mayores, apoyo ante situaciones de emergencia y, trabajan con infancia, adolescencia y familia.</p>	
Fundación La Merced Migraciones		<p>Desde esta fundación se trabaja por la construcción de un modelo de sociedad intercultural, garantizando la protección y promoviendo la inclusión de las personas migrantes y refugiadas en situación de vulnerabilidad, así como favoreciendo una ciudadanía con plenos derechos y deberes.</p>	
Fundación Manuel María Vicuña		<p>Es una ONGD de las Religiosas de María Inmaculada que promueve a nivel nacional e internacional el desarrollo humano de niñas y niños, jóvenes y principalmente mujeres en situación de vulnerabilidad socioeconómica, a través de una educación integral de calidad que actúa como motor de cambio social.</p>	
Fundación Mujeres*		<p>Desde la fundación, quieren contribuir al cambio social y político necesario para lograr que la igualdad entre mujeres y hombres sea real y efectiva en todos los ámbitos de la vida y conseguir, de esta forma, mejorar la situación social, la calidad de vida y los derechos plenos de las mujeres.</p>	
FUNDAP (Fundación para el Desarrollo Integral de programas socioeconómicos Guatemala)		<p>Esta fundación busca promover el desarrollo de las zonas de escasos recursos en la República de Guatemala, especialmente para aquellas personas que viven en las áreas rurales del altiplano, mediante proyectos innovadores que eviten el patriarcado para garantizar un mejor nivel de vida. Todo ello bajo un marco de desarrollo sostenible con absoluto respeto a la dignidad humana, la cultura y las tradiciones.</p>	
Fundación Prodis*		<p>Esta fundación acompaña y forma integralmente a personas con discapacidad intelectual para su inclusión laboral y social. Lleva a cabo programas de formación y servicio para la inclusión laboral, servicio integral ocupacional, formación continua, desarrollo personal y orientación psicosocial.</p>	

Entidad	Logo	Descripción	Necesidades
Fundación Prolibertas		<p>Fundación Prolibertas es una ONG de acción social y desarrollo, impulsada y promovida por la Orden de la Santísima Trinidad y de los Cautivos. Acompañan a las personas en riesgo de exclusión social, empoderándolas y haciéndolas protagonistas de su propio proceso de inclusión. Comprometidos con la innovación y la continuidad de sus programas, se promueve la sensibilización social y se favorece la liberación, la igualdad y la dignidad de las personas y los pueblos. Trabajar por un mayor desarrollo de la justicia social e igualdad de oportunidades, apostando por la excelencia, la innovación, siendo agente activo y referente en la transformación social.</p>	<p>Sensibilización social y recaudación de fondos para los proyectos de la entidad. Las mujeres reclusas y exreclusas, así como sus menores son colectivos que podrían beneficiar.</p>
Fundación Ramón Grosso		<p>Esta fundación trabaja con mujeres de la región de Chad. Apoyan a estas mujeres y se centran en la formación en los valores del deporte y la salud, para impulsar la igualdad de estas. Mediante los valores del deporte, se trabaja con las niñas para hacerlas entender que su futuro depende de su propio esfuerzo y su voluntad de cambio. En cuanto a los proyectos de salud, estos se centran en normalizar la menstruación y, reducir la mortalidad y disminuir las complicaciones durante el parto.</p>	
Fundación REDMADRE		<p>Desde esta fundación se pretende atender y acompañar a cualquier mujer en España que necesite apoyo, asesoramiento y ayuda con su embarazo. Además, se busca impulsar y promover en la sociedad la cultura de la vida, así como la defensa de la maternidad.</p>	
Grandes Amigos*		<p>Se trata de una ONG que acompaña a las personas mayores en riesgo o situación de soledad y lucha por sus derechos. Contribuye a que puedan envejecer con salud, bienestar y dignidad. Lleva a cabo programas de acompañamiento presencial y telefónico, socialización, sensibilización y grandes vecinos (recuperación de las relaciones vecinales).</p>	

Entidad	Logo	Descripción	Necesidades
Green Finance Institute		<p>Prueba, demuestra y amplía las soluciones financieras necesarias para acelerar la transición a una economía neta cero y positiva para la naturaleza. Colabora con organizaciones financieras, empresas, ONG, responsables políticos, académicos y expertos de la sociedad civil para crear y ampliar soluciones innovadoras que ofrezcan resultados prácticos para las comunidades y las economías. El GFI ha sido pionero en el uso de hipotecas verdes, bonos locales para el clima y financiación vinculada a la propiedad.</p>	
Hospital San Rafael		<p>Se trata de un Colegio de Educación Especial, un centro concertado de la Comunidad de Madrid y perteneciente a la Orden Hospitalaria de San Juan de Dios, que ofrece una atención integral a estudiantes con diversidad funcional motora, intelectual y otros trastornos asociados. Su enfoque centrado en la persona y su familia busca potenciar al máximo el desarrollo de cada alumno, abarcando aspectos pedagógicos, terapéuticos y de la vida diaria. La oferta pedagógica del centro abarca las etapas de Educación Infantil, Educación Básica Obligatoria y Talleres Formativos.</p>	
La Rueda *		<p>Esta asociación trabaja con el fin de aumentar la calidad de vida y el bienestar de las personas más desfavorecidas y vulnerables. Pretende facilitar su autonomía e independencia mediante el acompañamiento social, el desarrollo comunitario, la tecnología social, la formación, el empleo y el trabajo en red.</p>	
MASI *		<p>Esta entidad pretende asegurar a personas en riesgo de pobreza y de exclusión social el aumento de las oportunidades y recursos necesarios para participar completamente en la vida económica, social y cultural; así como de gozar de unas condiciones de vida normales para la sociedad en la que viven. Los proyectos que se desarrollan dan la oportunidad a los niños y niñas y personas adultas del barrio para participar en la vida social y cultural con sus familias y su entorno.</p>	

Entidad	Logo	Descripción	Necesidades
OikoCredit Euskadi*		<p>Es miembro de la cooperativa OikoCredit Internacional. Su misión se centra en dar a conocer las finanzas éticas a la población para conseguir que cada vez más gente dé un uso ético al dinero. También trabaja en la educación para el desarrollo, sensibilizando y educando sobre las injusticias sociales.</p>	
ONG Rescate		<p>Esta ONG trabaja a favor de las personas refugiadas o solicitantes de protección internacional, desplazadas, migrantes, víctimas de grandes crisis humanitarias y políticas, desastres naturales, cambio climático o contextos sociales. Apoya a las personas en la reconstrucción de sus vidas y en encontrar una solución duradera para sus situaciones.</p>	<p>Consultar aquí el listado de necesidades de la entidad.</p>
Parroquia de San Francisco Javier y San Luis Gonzaga*		<p>Se trata de un equipo de laicos y jesuitas que trabajan en la generación de espacios para evitar la soledad no deseada, con las personas más vulnerables (cubriendo sus necesidades básicas, pero fomentando su autonomía) y con refugiados y migrantes a través de los grupos de hospitalidad. El objetivo es fomentar el apoyo mutuo y crecimiento en la fe que promuevan la transformación social.</p>	<p>Estudio de incremento en precios de alquiler y su efecto en la salida de vecinos del barrio a otras zonas, propiciando medidas que amortigüen la desvinculación y segregación social.</p>
Salud Entreculturas (AEEI-SEC)		<p>Busca integrar a la población migrante a través de la salud, y para ello, desarrolla diferentes programas que tienen la novedad de estar cultural y lingüísticamente adaptados a cada una de las poblaciones a las que se dirige.</p>	